

Memoria Anual Ejercicio nº 8

1º marzo 2024 - 28 febrero 2025



CLUB DE EXALUMNOS DEL LICEO FRANCÉS

FUNDADO EL 13 DE MARZO DE 1985

MEMORIA ANUAL EJERCICIO N.º 8

Conforme a lo establecido en el Art. 11 del Estatuto*, la Comisión Directiva eleva a consideración de la Asamblea General Ordinaria, la Memoria y Balance Anual correspondiente al ejercicio número 8 del período 1ero de marzo de 2024 al 28 de febrero de 2025.

*Estatuto del Club E.L.F. Art. 11: "La Asamblea General Ordinaria se reunirá anualmente dentro de los sesenta días siguientes al cierre del ejercicio económico (Artículo 26) y tratará la memoria anual y el balance que deberá presentar la Comisión Directiva".

1. Autoridades

Presidente de Honor Alejandro Ruibal

Comisión Directiva

- **Presidente:** Rodrigo Conde
- **Vicepresidente:** Rodrigo Suzacq
- **Secretario:** Agustín Sarno
- **Tesorero:** Federico Sánchez
- **Vocal:** Lucía Beloqui

Suplentes:

- Fernando Gómez
- Martín Grau
- Florencia Palma
- Ignacio Tassani
- Martín Camou.

Comisión Fiscal

- Juan Vanrell
- Xosé Gonzalez
- Diego Cukerman

Suplentes:

- María Fouix
- Maximiliano Parodi
- Juan Martín Staricco

Coordinador Deportivo:

- Joaquín de León

2.Deportes

HOCKEY

Mayores

El 2024 fue un año de grandes aprendizajes y desafíos para el equipo de hockey del Club ELF. En nuestro primer año compitiendo en la categoría A, vivimos la exigencia del ascenso y nos enfrentamos a un nivel deportivo más alto, con rivales fuertes y nuevos escenarios de juego.

Fue un año intenso, en el que cada partido nos exigió dar lo mejor de nosotras, dentro y fuera de la cancha. A pesar de las dificultades, nos mantuvimos unidas como equipo, con compromiso, esfuerzo y espíritu colectivo. Gracias a ese trabajo conjunto, logramos alcanzar nuestro principal objetivo: mantenernos en la A. Seguimos creciendo, con la mirada puesta en seguir mejorando y disfrutando de este camino que construimos juntas.

Mami Hockey

Mami Hockey que compite en LID = 3 copas quedaron en casa! 🎉 !!

Galas E - puesto vicecampeonas en Clausura - Copa de oro

Galas G logra el mismo puesto de vicecampeonas tanto en el apertura como en el clausura- Copa de Oro

Por otra parte (hacia fin de año), la LID anunció que Galas G asciende a la categoría F (donde juegan actualmente este 2025).

En cuanto a lo grupal/social:

Hubo varios terceros tiempos y una inolvidable piyamada en el Fortín de Santa Rosa

Por último ganamos una competencia - organizada por Hamby, sponsor de nuestro club-al reel más original. Disfrutando de una mega hamburguesada juntas. Instancias todas súper positivas de cara a la unión del grupo.

BASKET

Papi Basket

El equipo de “papi básquet” comenzó sus actividades a fines de 2021. Participó de los campeonatos de Adic de los años 2022, 2023 y 2024, ganando todos los años una copa (copa de plata 2022, copa bronce años 2023 y 2024). Lamentablemente la proyección de jugadores para el año 2025 no auguraba un año bueno en cuanto a la participación de los padres, lo que razonablemente determinó que se tomará la decisión correcta de no presentarse al campeonato dado que solamente se contaba con la confirmación de aproximadamente 7 jugadores, los cuales no podían asegurar el estar presentes todas las semanas en todos los partidos. Corresponde tener presente que, en el caso del basket, se establece reglamentariamente que en caso de no llegar a un número mínimo de 5 jugadores para los partidos ADIC, que se aplique una multa de aproximadamente \$ 3.000.

Se espera en algún momento retomar la actividad y participación en el campeonato de ADIC.

Femenino

Este año el fútbol femenino no salió a la cancha, por falta de cuorum.

HANDBALL

Mayores

El plantel del mayores de handball está conformado por aproximadamente 10 jugadoras y una técnica.

Mantuvimos un equipo muy parecido al del año previo lo que ayudó a seguir progresando. Las prácticas se mantienen 1 vez por semana (martes con mamis del ELF) y han aumentado en su concurrencia. La conjunción de planteles tiene un muy buen resultado.

Participamos nuevamente del torneo de competencia de Acb mejorando los resultados obtenidos la copa de Bronce. Desde el punto de vista social el equipo es un ejemplo de unidad y apoyo.

Mami Handball

El plantel del mami handball permanece conformado por aproximadamente 20 jugadoras y técnica. A mitad del 2024 tuvimos el cese de Florencia y comenzamos a trabajar con nueva DT que al inicio del 2025 cesó, volviendo a la misma técnica anterior.

Mantuvimos un equipo muy parecido al del año previo lo que ayudó a seguir progresando. Las prácticas se mantienen dos veces por semana (martes con la Mayor del ELF y jueves) y han aumentado en su concurrencia. La conjunción de planteles tiene un muy buen resultado.

Participamos nuevamente del torneo de competencia del MamiHandball de ADIC mejorando los resultados obtenidos. Además coordinamos amistosos en forma periódica con la utilización del gimnasio del campo deportivo del colegio. Hemos participado de competencias a beneficio que refuerzan nuestro aspecto deportivo y social.

Cumplimos el objetivo de ir progresando en lo deportivo lo cual mantiene motivado al plantel, al mismo tiempo que conservamos el disfrute por los terceros tiempos.

FUTBOL

Sub 16

El 2024 para la categoría sub16 comenzó siendo un gran año. Empezamos el año muy fuertes, con victorias muy importantes a lo largo de la serie. Como también tuvimos algunos derrotas no merecidas. Supimos mantenernos en lo alto de la tabla siempre entre los 5 mejores. Logrando así clasificarnos a la copa de plata.

Terminamos la serie todos muy conformes y unidos.

Después comenzó la copa de plata. Todos muy motivados y confiados, logrando ganar los primeros dos partidos. Luego, perdimos el tercer partido y de ahí en más fue costa abajo. Nos desmotivamos bastante y no logramos tener una buena campaña en la copa de plata, terminando así entre los de abajo.

Grupalmente fue un gran año, los primeros meses seguimos incorporando gente y alumnos del francés se fueron sumando, creando un lindo grupo. Se formó un grupo muy unidos y sumamos muchos jugadores al plantel.

Sub 18

Arrancamos el año con buenos resultados, lo que nos hizo luchar hasta la última fecha por ir a la copa de oro. Lastimosamente, perdimos ese partido definitivo y fuimos a la copa de plata. Donde al igual q los resultados, el compromiso de muchos de la categoría empezo a decaer, lo que nos hizo terminar el año con peores resultados de lo q nos esperábamos.

Sub 20

El año empezó muy bien con mucha gente y motivación, desde la pre temporada ya éramos un número grande en práctica. Empezó el campeonato y no se nos dieron algunos resultados en partidos decisivos, todos por detalles, pero aún así nos metimos en los 8 de arriba. En la segunda parte ya nos costó un poco mas el tema de la gente, hubo lesiones, otros se separaron por distintos motivos y no terminamos con la cantidad de gente que estaría bueno tener. El lado bueno fue que varios de los mas chicos incluyendo sub 16 se empezaron a sumar al grupo, a los partidos y para este año ya son uno mas y contamos con ellos en todas las prácticas y partidos. No se cerró el año de la mejor manera en lo deportivo pero se recuperó bastante la parte grupal y se corrigió para el arranque de este año siendo tremendo número para el inicio de este campeonato.

Mayores / Reserva

Durante el 2024, al tener un plantel relativamente corto comparado a años anteriores, y que se fue notando con el correr de los meses, el inicio de campeonato fue bastante negativo (en particular para Mayores). Sin embargo, pese a esta situación, el plantel salió adelante en la segunda rueda logrando así asegurar la permanencia en la divisional B en mayores (no sin sufrir) y en reserva, si bien no se logró el objetivo del ascenso a la divisional B, el equipo logró ganarse un lugar en la definición para poder subir hasta la última fecha ganando la mayoría de los partidos entre los últimos 5 de la primera rueda y la segunda.

De esta manera, en 2025 el plantel de Mayores competirá en la divisional B mientras que el plantel de Reserva lo hará en la C.

Pre Senior

En 2024 la Presenior siguió consolidando tremendo grupo. En lo deportivo, quedamos entre los ocho de arriba de la primera vuelta luego de un comienzo de temporada difícil, clasificando en el último partido y con gol agónico en la hora. En la segunda vuelta, no se llegó a ascender pero se sentaron las bases para un mejor 2025.

El desempeño no fue tan bueno en cuanto a asados donde solo hicimos tres en todo el año. Por suerte se hicieron varias pizzas después de práctica y algún tercer tiempo viendo a la reserva que compensaron lo anterior.

La nota de color fue que jugamos un amistoso contra Seba Coates cuando todavía estaba jugando en Portugal. Después de ese partido se dio cuenta que no podía estar lejos del ELF y fichó con Nacional.

Papi Futbol

PSG

En el 2024 PSG, desde el punto de vista deportivo cambió de categoría dentro de ADIC. Fue su primer año en la categoría +45, donde competimos ambos campeonatos en la categoría A, quedando en la parte alta de la tabla.

Desde el punto de vista grupal seguimos incorporando padres a nuestra categoría año a año. Se rescatan los terceros tiempos obligatorios y los asados entre semana, que sirven para conocerse, divertirse y afianzar más el grupo humano.

Francés 2001

Francés 2001 arrancó el año 2024 de manera extraña... La primera ronda lo vió relegado a la serie C. Fuimos los reyes del empate... Con 5 empates, dos derrotas y dos victorias. Esto nos ubicó al final en el 5to puesto, y nos permitía cumplir con el objetivo de pelear por la tan preciada Copa de Bronce en la segunda mitad del año. Para esa segunda mitad, eran 11 cuadros, al haberse rearmado Santa Rita, que venía a salir campeón. Tuvimos fecha libre en la 1era, pedido de postergación en la segunda por San Agustín que tuvo un inicio de segunda ronda complicado y una 3ers fecha aguada por la lluvia. Buscamos jugar un primer partido por la noche en la Cancha A del Francés que tanto nos gusta. Le propusimos jugar a San Agustín, que al final no podía, y entonces nos tocó enfrentar a Santa Rita. Ganamos ese partido 1 a 0... Y luego seguimos ganando todos los partidos hasta el penúltimo. Al estar Santa Rita goleando en todos sus encuentros, en esa penúltima fecha ganándola es que salímos campeones. Fuimos todos a jugarlo, éramos 18, íbamos ganando el partido 3 a 1... Pero quisimos que todos pudieran jugarlo. El rival nos lo terminó empatando 3 a 3... Y el campeonato se definía entonces en la última fecha contra Gabriela Mistral, rival duro que en la primera rueda logramos empatarles. Ganamos ese partido 3 a 1. Salimos campeones invictos de la Copa de Bronce. Incorporamos algunos jugadores, volvió alguno, se nos fueron otros... Fué un año donde logramos tener al menos 3 cambios todo el año. Se disfrutó mucho... Metimos algunos asaditos, feijoada, cordero... Se disfrutó sin dudas el 2024. Salú Francés

Francés

El equipo de Francés, compite en la categoría +50 de ADIC.

Primer torneo Serie 2 (Apertura) - Terminamos 3eros y clasificamos a la Copa de Oro.

Segundo Torneo (Copa de Oro) - Salimos 5tos // Super Copa - Campeones

El equipo se consolidó siempre entre los primeros equipos e incluso se le ganó al campeón de la Copa de Oro durante el torneo. En el Apertura se terminó a 3 puntos del 2do.

Se ha planteado que cada año se logren 3 incorporaciones porque a la edad de más de 50 años, se empieza a tener algunos abandonos. Se ha cumplido en el 2024 con ese objetivo.

Bleu

El 2024 fue el año de consagración del ELF Bleu que compite en la categoría +40 de ADIC, logrando el campeonato de la Divisional D y el ascenso a la C.

Luego de un comienzo de año irregular con varias bajas que el equipo sintió incluida la del Golero titular, se mantuvo en la disputa de la Divisional y La Segunda parte fue de un dominio absoluto, casi de principio a fin, encadenando victoria tras victoria que fueron afirmando al equipo y que nos pone con esperanzas de lograr en 2025 una nueva presea para el club.

3. Actividades

Bienvenida a las nuevas familias. En acuerdo con el Liceo Francés, el club ELF le da la bienvenida a las familias que ingresan al colegio, una jornada de deportes, actividades para los mas chiquitos y regalos, este evento se llevaría a cabo en el mes de marzo, mes aniversario del club ELF, pero lamentablemente tuvo que ser suspendido en dos oportunidades por las inclemencias el clima. En el 2025 sí pudimos hacerlo.

Torneo interno de fútbol. Una idea que venía gestándose hacía tiempo y se pudo realizar, una noche entera de fútbol, juegos y premios, donde se juntaron todas las categorías de fútbol masculino, desde los mas chiquitos de 14 años competían a la par con los de más de 40 (faltaron los experimentados).

Evento de fin de año. Después de varios años, volvió la noche de cierre de actividades del club, donde las más jóvenes el club disfrutaron de una noche descontracturada, con música y bebidas, para despedir el año. Hay que seguir trabajando para que esto se haga una costumbre y participen cada vez más socios.

4. Institucional

Elecciones

No hubo elecciones en este período.

Convenio con SFE

Se renueva el convenio con el colegio, manteniendo las mismas condiciones.

El Club sigue recibiendo el apoyo de la SFE con 3,5 horas de técnico por semana por deporte y la posibilidad de utilizar la sede del Buceo y el campo deportivo para prácticas, competencias y actividades sociales, a contrapartida de un arrendamiento a costo preferencial.

Convenio con banco BBVA

Se terminó la relación BBVA – club ELF. El club sigue buscando acuerdos para poder volver a dar el beneficio a los socios.

Sponsors

Se mantienen los acuerdos de sponsoreo con las marcas, Marfrig (Frigorífico Tacuarembó y Hamby) y Automotoras Concorde y Alpina que renovaron su confianza para este período también. Además se consolidan y siguen sumando las marcas “amigas” al club, las cuales apoyan con diferentes beneficios a todos los socios del club ELF.

Se sumaron también Danone apoyando en la Fête de la famille y FNC (con sus productos Pepsi y Gatorade) en el interno de fin de año.

Administrativo

Se mantiene y se promueve el pago de las cuotas sociales mediante el uso del débito automático Contratación de una administrativa, encargada de los cobros de las cuotas y el seguimiento de las mismas. Esto se implementa con el objetivo de sanear las cuentas el club para poder seguir haciendo frente a las obligaciones que el mismo tiene.

Comunicación

Se integra al equipo de comunicación un CM encargado de las redes y comunicación en general y un fotógrafo para cubrir las distintas actividades del club.

Esto entra en el marco de seguir promoviendo el crecimiento del club, de darle visibilidad al club y de seguir integrando a toda la comunidad del Francés, no solo ELF sino también alumnos, padres y funcionarios.

5. Agradecimientos

Este crecimiento del club no sería posible sin la participación de distintos actores.

Es por eso que queremos agradecer, a nuestros sponsors y marcas amigas, que confían en el club y cuyo aporte es muy importante para el crecimiento del mismo y para poder pensar en mejoras.

Destacar a Marfrig, Concorde y Alpina como sponsors principales y que están presentes en nuestra indumentaria, en el campo deportivo y en redes sociales.

También agradecer a todas las marcas que de una u otra manera acompañaron al club, tanto con beneficios para los socios como en eventos, como lo hacen Danone y FNC.

Al Liceo Francés, que es nuestra casa, que es de alguna manera donde todo empezó, agradecer a la Sociedad Francesa de Enseñanza por el apoyo que nos brinda año a año, a las autoridades del colegio, en especial a su directora Mme Riom que siempre nos ha dado un espacio para el diálogo.

A nuestros/as dts y profes, que trabajan día a día, tratando de alguna manera dejar una enseñanza en cada jugador/a, haciéndolo con mucha dedicación, pasión y amor por su trabajo.

A nuestras familias, que alientan y apoyan cada fin de semana, desde una tribuna, una reposera o simplemente desde sus casas.

Por último, agradecer a cada socio y socia, que son en definitiva el por qué de todo esto, son los que transpiran la camiseta cada fin de semana y defienden estos colores que uno ya empezó a querer desde muy chiquito.

A seguir trabajando juntos, el camino que tenemos que recorrer es largo.

¡¡¡ Allez les Bleus!!!

Comisión Directiva 2024 – 2025

Club ELF

